

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

FONDEE EN 1827

NOUVELLE-ORLEANS, LNE., DIMANCHE 22 JUILLET, 1917.

Vol. 90. No. 328.

## LA MOBILISATION

### Sera commencée dans l'espace de 5 jours, annonce le prévôt maréchal Crowder

Le projet de loi du contrôle des vivres est adopté. — George W. Goethals nie avoir donné sa démission. — Les prêts des Etats-Unis, aux Alliés. — L'Allemagne enrôlera 2,000,000 de jeunes gens. — Bill de \$640,000,000 pour l'aviation est adopté.

Washington, D. C., 21 juillet. — Le Sénat a adopté le projet de loi accordant \$640,000,000 pour le corps d'aviation. Hardwick de la Géorgie, a vainement essayé de faire éliminer du bill la clause autorisant le Président à obtenir des aviateurs par la conscription. Sa motion a été rejetée par un vote de 62 à 12. Le bill est prêt pour la signature du président Wilson.

Washington, D. C., 21 juillet. — Le projet de loi du comité des vivres, qui était en discussion depuis cinq semaines au Sénat, a été finalement adopté cet après-midi. Quoique modifié, le bill donne de grands pouvoirs au Président, en l'autorisant de régulariser les vivres, foins, avoines, les combustibles, etc. Il est également autorisé de nommer un conseil de trois commissaires pour le contrôle des vivres au lieu d'un commissaire, et de garantir un prix minimum sur le blé, de \$2 par boisseau. Les clauses à l'égard de la prohibition, prohibant la fabrication des brevages distillés, et autorisant le Président à acheter les spiritueux entreposés, n'ont pas été changés. Le bill a été adopté par un vote de 81 à 6.

Ceux qui ont voté contre le projet de loi sont: France, Penrose, Sherman, Sutherland, républicains 4; et Hardwick et Reed, démocrates 2; total 6.

Washington, D. C., 21 juillet. — Dans l'espace de cinq jours peut être commencée la mobilisation de la garde nationale, a déclaré aujourd'hui le prévôt maréchal général Enoch H. Crowder. Le gouvernement fait imprimer les listes des numéros du tirage, et elles seront expédiées dans le plus bref délai possible aux bureaux d'exemption du pays.

Maintenant que les dix millions d'hommes sont enrôlés, dans l'ordre de leur responsabilité au service, le gouvernement a commencé aujourd'hui sa dernière tâche pour l'organisation de son armée sélective — la tâche de déterminer qui de ceux enrôlés seront exemptés du service.

Dans l'espace de dix jours, les hommes qui sont sujets à l'ordre du Président pour la mobilisation de leur quote-part des 687,000 hommes, auront à se présenter devant leurs bureaux d'exemption pour être examinés. Le double de 687,000 seront sommés par les bureaux de se présenter pour subir un examen, parce que l'on suppose qu'un seul homme sera choisi, sur deux enrôlés examinés.

Washington, D. C., 21 juillet. — Le major général George W. Vignale, chairman de la "Efficiency Shipping Corporation", a nié complètement avoir donné sa démission.

Les officiers du bureau des expéditions croient que la majorité des plans soumis par le général Goethals, seront approuvés à l'avenir.

Washington, D. C., 21 juillet. — Le total des prêts par les Etats-Unis à la Grande Bretagne, y compris les \$65,000,000 placés hier au crédit de ce pays, se chiffre aujourd'hui à \$770,000,000 et le grand total des prêts aux Alliés se monte à \$1,388,000,000.

Washington, D. C., 21 juillet. — L'Allemagne, en réponse de la mobilisation qui se poursuit en Amérique, appelle sous ses drapeaux la plus jeune de ses classes. Des informations confidentielles reçues par les officiers fédéraux aujourd'hui, annoncent qu'un décret a été signé hier à Berlin, par lequel près de 2,000,000 de jeunes Allemands seront enrôlés dans l'armée. Ils seraient prêts pour les champs de bataille vers le mois de mars prochain, c'est-à-dire, à peu près au même temps que l'armée nationale des Etats-Unis, fera son apparition en France.

Washington, D. C., 21 juillet. — Onze "opposants consciencieux" de New York, se sont présentés aujourd'hui à la Maison Blanche, pour faire appel au président Wilson, contre la conscription. Ils ont pas vu le Président, qui faisant une promenade sur le yacht "Mayflower", sur le Potomac. Ils ont adressé une lettre au Président dans laquelle ils demandent d'être exemptés du service militaire. Les jeunes gens, déclarent avoir été envoyés comme représentants d'une grande assemblée qui a eu lieu hier soir à New York.

d'hui à la Maison Blanche, pour faire appel au président Wilson, contre la conscription. Ils ont pas vu le Président, qui faisant une promenade sur le yacht "Mayflower", sur le Potomac. Ils ont adressé une lettre au Président dans laquelle ils demandent d'être exemptés du service militaire. Les jeunes gens, déclarent avoir été envoyés comme représentants d'une grande assemblée qui a eu lieu hier soir à New York.

Washington, D. C., 21 juillet. — Plus de 2,700,000 cartouches, achetées et payées, dans ce pays, plus d'un an et demi passé, par le gouvernement mexicain, seront expédiées au Mexique.

Le gouvernement mexicain annonce qu'il a absolument besoin de munitions pour protéger ses lignes de communication, et les intérêts des Américains et autres pays étrangers, qui produisent un matériel nécessaire à l'armée des Etats-Unis.

Washington, D. C., 21 juillet. — Douze membres des suffragettes, portant des bannières, se sont alignés devant les portes de la Maison Blanche, et n'ont pas été molestées par la police, ou autres personnes. C'est la première fois que les suffragettes n'ont pas été arrêtées en faisant un défilé devant la Maison Blanche.

## LE THEATRE PEARCE

### "Bijou Dream"

"A Mormon Maid", pièce de premier ordre, dans laquelle Mae Murray, l'actrice étoile, personnifie le rôle principal, sera donnée demain au "Bijou Dream", par requête, et les représentations seront continuées pendant quatre jours.

Cette pièce a la distinction d'un sujet nouveau, celui de donner aux spectateurs la vie réelle des Mormons, qui n'a pas encore été reproduite par les scénarios. Dans ce photo-drame des scènes émouvantes se déroulent, lorsqu'un chef mormon est aux trousses des filles d'un pionnier, qui avait été influencé par la secte des mormons, et sauvé d'un massacre par une bande d'Indiens. Les mariages forcés de jeunes filles, à épouser des vieillards ayant déjà plusieurs femmes et enfants, et le système d'espionnage établi pour mener à bonne fin leurs desseins outrageants, sont représentés d'une façon remarquable, qui captive les assistants.

Mlle Mae Murray l'une des actrices les plus sympathiques de l'écran, personnifie le rôle de la jeune fille, qui réussit de se sauver, pour ne pas épouser un vieillard mormon. Mlle Murray est secondée par Robert Bosworth.

Charles Kerchbaum, machiniste employé à la fonderie Baneroff Ross and Sinclair, au coin des avenues Hagan et Tulane, a été grièvement blessé hier après-midi lorsqu'une plaque de fer est tombée sur lui, et lui a érasé la poitrine. Il a été transporté dans un état critique à l'hôpital de la Charité. Kerchbaum demeure au No. 1636, rue Milan.

## LES CONFISQUATIONS EN ALLEMAGNE

Copenhague. — Les quelques personnes du Schleswig (le duché danois annexé par les Prussiens en 1864) qui parviennent à obtenir la permission de franchir la frontière danoise, doivent s'engager formellement à garder une discrétion absolue au sujet de la situation actuelle. De nombreux espions allemands surveillent, sous la menace de mise en arrestation ou d'expulsion après leur retour en Allemagne, l'observation stricte de cette discrétion.

Malgré ces précautions on a pourtant appris qu'une commission composée de soldats policiers et douaniers, a perquisitionné chez tous les habitants du Schleswig et qu'elle a emporté tout ce qu'elle a trouvé en vivres et en linage. De toutes les fortunes privées, le gouvernement a préalablement confisqué un cinquième.

## Diverses nouvelles de la ville

Trois cents couples, comprenant les soldats du camp Nichols et les membres du "Girls Honor Guard", ont dansé vendredi soir, au premier bal militaire donné, depuis un nombre d'années à la Nouvelle-Orléans. Le bal a duré de 8 heures à minuit.

Cent fillettes et garçonnets, peuvent être admis à la ferme juvénile, pour prendre un cours sous les auspices de l'Université de la Louisiane, du 13 au 18 août. C'est la première fois que cette offre est faite aux enfants de la ville. C'est une belle chance qui se présente pour les enfants désireux de prendre un cours sur la culture jardinière.

La première cuisine municipale, de conserves alimentaires, a été ouverte hier, au "Howard house", près de l'hôtel de Ville. Il y a eu, à cette occasion, une cérémonie, à laquelle ont pris part le maire Behrman, et d'éminents officiers municipaux.

Le festival annuel des "Macca-bees" de la Nouvelle-Orléans, a eu lieu hier au "Southern Park". Une foule considérable s'était portée à la fête. De 5 à 6 heures, il y a eu des amusements pour les enfants, et concert pour une fanfare.

Le maire Behrman, et Mme Behrman, ont quitté la ville hier à destination du Fort Logan H. Roots, afin de rendre une visite à leur fils Stanley, qui recevra sa graduation comme officier le 11 août, des officiers du camp d'entraînement.

Le major A. M. Shaw, ingénieur, ayant ses bureaux à l'édifice Hibbernia, a reçu hier l'ordre du gouvernement de se rendre à Alexandrie, Lne., pour prendre charge des constructions au camp Beauregard.

M. Wheeler, membre de la police du "Panama Canal Zone", est arrivé en ville, et est descendu à l'hôtel Montebello. Il quittera la Nouvelle-Orléans à destination de son home. M. Wheeler est en Amérique depuis quatre mois, et a passé ses vacances dans l'Est.

August Ramlis, pugiliste connu sous le nom de "Cyclone Thompson", a été arrêté dans la paroisse Berleville, sous l'inculpation d'avoir essayé de vendre une voiture automobile appartenant à la "A. Baldwin & Co." L'auto avait disparu depuis mercredi soir.

Ramlis a été ramené à la Nouvelle-Orléans, et a avoué au surintendant Reynolds avoir été relâché sur parole par les autorités à Bahway, où il purgeait une sentence en prison, pour avoir en sa possession une auto qui avait été volée.

La commission des affaires d'Etat, tiendra une session à la Nouvelle-Orléans, qui durera 3 mois du 25 au 27 juillet, afin de donner plus de facilités aux marchands de la ville, à soumettre leurs cas, en ce qui concerne l'évaluation de leurs propriétés ou stock de marchandises. La commission a préféré venir sur les lieux, pour faire une investigation, afin d'accommoder les citoyens de la ville.

Les entraînements au camp Nichols cette semaine, par la première infanterie de la Louisiane, seront plus fréquents et rigoureux. Des ordres ont été reçus également limitant les soldats à s'équiper seulement de deux uniformes, ce qui, dit-on, indique qu'ils seraient bientôt au service actif.

## Un Ami-Me Conseilla d'Essayer PERUNA--Qui Lui Fit un Bien Immense

M. Albert Jones, 152 rue Sixième, San Diego, Californie, écrit: "Je prends beaucoup de plaisir à vous dire le bien que me fit Peruna. Je souffrais de maux d'estomac, depuis plus de deux ans, et essayai presque tous les remèdes sans obtenir aucun soulagement, jusqu'à il y a quatre mois. Un ami me conseilla d'essayer Peruna, qui lui avait fait un bien immense, il souffrait de la même maladie que moi. "J'achetai une bouteille et fus soulagé dès le début, me sentis mieux à la seconde bouteille, et après avoir pris la troisième bouteille, j'étais entièrement bien, j'avais regagné ma santé. Mes remerciements pour votre merveilleux remède."

## LE BILLET PARISIEN DE JEAN-BERNARD

Est-ce bon, est-ce mauvais? On ne peut jamais savoir: ce n'est guère mon affaire d'apprécier ou de critiquer, quoique parfois nous nous laissions aller à ce courant auquel l'actualité nous pousse. Ce qu'il y a de certain c'est que le Cabinet actuel cède à la poussée du Parlement en ce qui touche les hautes fonctions. Beaucoup considèrent comme fâcheuse cette tendance à apaiser les appétits des députés en leur accordant un emploi administratif ou en créant quelque en cas diplomatique. Jusqu'ici on s'était contenté de réserver à quelques députés, plus ou moins qualifiés des postes de gouverneur généraux des colonies qui rapportent — frais de représentation compris — une centaine de mille francs.

Puis on a créé des Délégations de hauts commissaires et le premier pourvu a été M. Tardieu dont l'opposition semblait gênante. On annonce maintenant la nomination d'un autre fonctionnaire de ce genre pour le Brésil; il y a deux candidats très pressés, très pressants; un sénateur de mérite et un député de talent, M. Berriot et M. de Monzie qui l'emportera?... à moins qu'on n'établisse encore un haut commissariat pour la République-Argentine. On peut se demander ce que font les diplomates de carrière quand ces députés-délégués opèrent? Cela ne réussit pas toujours; ainsi, M. Briand, envoya, l'an passé, avec une mission mal définie, un député à Athènes, M. Bonazel, garçon de talent, mais mal préparé à ces fonctions et qui mit un peu plus d'embrouillamini dans les affaires grecques qui étaient déjà peu claires. M. Bonazel, en dehors du ministre de France, M. Guillemin, eut des entrevues avec le roi et avec la reine; il contracta même un certain nombre d'obligations et reçut des promesses qui du reste ne furent pas tenues. Au lendemain de cette visite extra-officielle le représentant autorisé de la France, M. Guillemin, envoyait une dépêche au Quai d'Orsay se terminant par cette phrase à propos des accords de Constantin: "J'ai éprouvé la une des plus grandes humiliations de la carrière."

A l'époque, le mot d'ordre de la Censure était de ne rien laisser dire; on n'imprime rien, mais tout Paris connaît cependant le sens de la dépêche. Nous ne voyons pas bien l'avantage de ce silence imposé. Les commissaires extraordinaires ne suffisent plus aux députés; ils veulent mieux et, pour se débarrasser de leurs obsessions, on va engager leur ceder. Cette fois, il ne s'agit de rien moins que de les envoyer comme ambassadeurs et comme ministres plénipotentiaires à Pétersbourg, à Madrid et à Athènes. Trois parlementaires d'un coup. Les noms qu'on prononce sont ceux d'hommes de valeur, mais, enfin, ils ont été désignés par les électeurs pour faire partie de la Chambre ou du Sénat et non pour aller représenter la France à l'étranger. Oh! sans doute M. Paléologue, ne suit pas dominer les événements à Pétersbourg, M. Geoffroy n'a pas su lutter contre le prince de Ratibor à Madrid et M. Guillemin n'a pas brillé à Athènes. D'autres à leur place, en face de ces difficultés auraient-ils mieux fait? J'en doute.

Cette intrusion systématique des parlementaires dans la Carrière a un autre inconvénient; elle décourage les jeunes gens qui n'éprouveront plus le besoin d'attendre vingt-cinq ans dans des emplois inférieurs avec

des appointements ridicules si, quand les postes de premier rang sont disponibles, on les réserve aux parlementaires.

Un jeune plénipotentiaire que j' complimentais ces jours-ci d'un avancement mérité, me répondait: "Ne me félicitez pas, je vais donner ma démission et poser ma candidature au siège de député, c'est le seul moyen d'avancer aujourd'hui."

Si je suis élu aux prochaines élections, six mois après je serai ambassadeur.

Il y a là une situation nouvelle qui inquiète ceux qui se préoccupent de quelque chose.

JEAN BERNARD.

## Nomination par le Bureau de santé

Max Blanchard, que l'on cherche à dégommer politiquement, dit-on, dans les cercles de l'administration, continuera encore pendant trois mois, au service du département d'inspection du bureau de santé d'Etat. Le bureau a ajourné sa séance d'hier sans avoir touché à cette question.

A la dernière réunion du bureau, on avait vainement essayé de dégommer M. Blanchard, les membres n'ont pu s'accorder sur un successeur. J. A. Dayries et le Dr. W. F. Martin, étaient candidats pour la place. E. S. D. Logan, l'auditeur du bureau, restera, également trois mois à son poste. On dit que Phil Arras aspire à sa place. W. G. Thompson a été nommé inspecteur; E. T. Looney, de Shreveport, chef commis du registre mortuaire; E. V. Bendernagel, archiviste. Le Dr. B. F. Gallant, ancien chirurgien à l'hôpital de la Charité, a été employé par le bureau à faire une inspection de l'hôpital de la Charité, à Shreveport, Lne.

Comme le trésorier d'Etat n'a pas fait régulièrement des remises, et n'a pas encore payé les \$27,000 dépensés durant la peste bubonique, le bureau est temporairement embarrassé financièrement.

Plusieurs juges des paroisses d'Etat ont avisé le Dr. Dowling qu'ils demanderaient aux grands jurys, à voir que les officiers de chaque paroisse publient régulièrement, comme l'ordonne la loi, la liste des naissances et des décès. On se plaint que cette loi n'est pas mise en vigueur.

La police a fait un raid hier soir dans une pension rue Perdido, et a capturé trois nègres, d'une vingtaine qui jouaient aux dés. Les autres noirs se sauvèrent par les fenêtres. Plus tard deux autres de la bande furent arrêtés.

John Vollmers, cafetier, au coin Chartres et St. Philippe, est inculpé d'avoir violé la loi Gay-Shattuck, en vendant de la bière à Lillian Frantz, âgée de 12 ans.

des appointements ridicules si, quand les postes de premier rang sont disponibles, on les réserve aux parlementaires.

Un jeune plénipotentiaire que j' complimentais ces jours-ci d'un avancement mérité, me répondait: "Ne me félicitez pas, je vais donner ma démission et poser ma candidature au siège de député, c'est le seul moyen d'avancer aujourd'hui."

Si je suis élu aux prochaines élections, six mois après je serai ambassadeur.

Il y a là une situation nouvelle qui inquiète ceux qui se préoccupent de quelque chose.

JEAN BERNARD.

des appointements ridicules si, quand les postes de premier rang sont disponibles, on les réserve aux parlementaires.

Un jeune plénipotentiaire que j' complimentais ces jours-ci d'un avancement mérité, me répondait: "Ne me félicitez pas, je vais donner ma démission et poser ma candidature au siège de député, c'est le seul moyen d'avancer aujourd'hui."

## LE GÉN. PERSHING

### Commandant des forces américaines, est sur le front anglais

Gains des troupes anglaises sur le front de l'Ouest. — Lutte intense d'artillerie sur le front Smarçon-Krovo. — Grève projetée des travailleurs espagnols. — Aviateur américain est blessé. — Un "canard" à propos du Kaiser.

Paris, 21 juillet. — Une dépêche reçue aujourd'hui d'une ville au nord de France, annonce que le général John J. Pershing, commandant en chef des forces américaines en France, est arrivé sur le front anglais.

Il règne toujours une grande activité sur le front de l'Ouest. Les Anglais ont fait de fréquents raids, particulièrement dans le secteur de Roueux (sur le front d'Arras), et sur la frontière franco-belge, annonce aujourd'hui un communiqué anglais. Les Allemands ont pénétré les tranchées allemandes, et ont causé beaucoup de dégâts en lançant des grenades.

Les Allemands ont infructueusement tenté des raids dans les secteurs du bois de Havrincourt et d'Armentières.

Pétersbourg, 21 juillet. — Des dépêches reçues aujourd'hui annoncent que des luttes intenses d'artillerie ont lieu sur le front Smarçon-Krovo. Les Allemands se livrent à un grand bombardement avec de gros canons, et ont essayé une offensive, mais ils ont été repoussés par les troupes sibériennes. On dit que les canons russes causent de grands dommages.

Paris, 21 juillet. — Un communiqué reçu de Madrid, déclare que les leaders du parti des travailleurs espagnols ont décidé de se mettre en grève. Il y a beaucoup de mécontentement dans l'armée, et le gouvernement espagnol a des appréhensions, et est sous l'impression que de nombreux résistants ne sont pas loyaux au pays.

Copenhague, 21 juillet. — Le Dr. Krieger, directeur du département judiciaire d'Allemagne, a déclaré au Reichstag, que la saisie des navires marchands allemands par les Anglais, était illégale et un acte arbitraire. Le Dr. Krieger a ajouté que l'Allemagne avait demandé à la Hollande d'obtenir des excuses de l'Angleterre, et voir à faire cesser ces actes illégaux, dans ses eaux. La Hollande a répondu qu'elle ferait

des démarches, à cet effet, près de l'Angleterre. Le Dr. Krieger a dit que le gouvernement allemand exigerait la remise des navires, et une indemnité pour ceux qui ont été coulés.

Paris, 21 juillet. — Charles M. Ashlon, Jr., aviateur américain, a été grièvement blessé dans une manœuvre.

Huit membres de la section 10, de l'escadre aérienne américaine, sont arrivés aujourd'hui, de Salonique. Depuis neuf mois que les aviateurs américains sont en service ici, cinq ont reçu des croix de guerre, parmi lesquels est James Earle, de Knoxville, Tenn.

Amsterdam, 21 juillet. — Un rapport semi-officiel annonce que deux Américains auraient attenté à la vie de l'empereur William. Cette nouvelle a été racontée par une personne qui prétend connaître toutes les circonstances qui entourent l'affaire, et elle a déclaré que le 3 juillet les Américains avaient réussi à pénétrer dans le quartier général, et au moment où ils se préparaient à faire sauter la cervelle du Kaiser, ils auraient été mis en état d'arrestation par deux détectives, et fusillés quelques heures plus tard. On dit que c'est un millionnaire américain qui avait payé les hommes pour faire le coup. La dépêche ajoute que cette nouvelle est publiée sous "toute réserve". Ça sent le "canard" à plein nez.

## PETITES ANNONCES

M. H. J. DE LA VIGNE, ATTY-AT-LAW. Has removed his office to 49 Audubon Building. Phone Main 215.

DR. H. A. VEAZIE, VET. ORLEANS, NEZ. GEORGE. Hours of bureau: 10 a. m. à 11:30 a. m., 2 p. m. à 5 p. m. 49-50 EDUÉE MACHINA

ON DEMANDE DES AGENTS. Chaque propriétaire d'une auto à la Nouvelle-Orléans en a besoin d'une. Je suis le seul qui en possède. Je les vende à une très grosse commission. Je vous des agents énergiques et responsables. Venez me voir au No. 82, rue St. Charles, lundi de 11 à 12 heures, et de 5 à 7 heures.

## DIMANCHE À KENNER

MUSIQUE ET DANSE, AU PARC FELIX KENNER, LNE. Entrée et Danse gratis, avec billet de passage aller et retour, sur la ligne O. K. Le Train quitte la station à toute heure, sur l'heure. 127 Sud des Remparts. Telephone, Main 2201.

## Magasin Holmes

MARCHANDISES DE PREMIER CHOIX ASSORTIMENTS COMPLETS PRIX SATISFAISANTS AU PUBLIC ET A NOUS-MEMES Service exact de ventes, de livraisons, et de commandes par la Poste Notre but est de mériter la confiance absolue du public

D. H. HOLMES CO. LIMITED Paris, New-York, Londres, Berlin et Florence. Établi le 2 Avril 1842

NOTEZ BIEN L'ADRESSE 201-211 rue Nord Rempart Couvresse, Marchands d'Ardoises et Réparateurs LE SEUL ET UNIQUE BRANCH PAS DE SUCCURSALES ALBERT BRANDIN SLATE AND ROOFING CO., Inc. Téléphone Main 1212